

令和7年度 何北中学校 生徒の様子



R7・~4月中旬

離任式(4月3日)



令和6年度お世話になった4名の先生や1名の調理員さんとお別れをしました。離任される方一人一人から何北中での思い出や励ましの言葉をいただきました。また、生徒会本部役員が代表して感謝の手紙を読み、気持ちを伝えました。卒業生も参加し、何北中らしい温かい離任式を行うことができました。

着任式・始業式・学級開き(8日)

生徒会スローガン発表



着任式



始業式



2年生学級開き



始業式では校長先生から、「主体的に行動しよう」というお話をありました。新2年生と新3年生は、皆新しい教室で学年開きをし、気持ち新たに新生活をスタートしました。

3年生学級開き



給食スタート



おいしい給食が始まりました。メニューは温かいご飯に、ハンバーグ、春野菜のスープ煮。2.3年生は準備もスムーズに行い、おいしくいただきました。

11日には1年生も給食が始まりました。全校で食べる給食のスタートは大人気のカレーライス。1年生の入学をお祝いして、「お祝いデザート」もいただきました。もりもり食べて、元気で健康な身体を作りましょう！

入学式①(10日)



満開の桜に見守られながら、緊張と笑顔が光る11名の新入生を迎える、何北中学校全校生徒41名での、令和7年度の新しい学校生活が始まりました。

入学式②【学活】



生徒会オリエンテーション、部活動説明会、部活体験



1年生が部活動説明会を受けたあと、部活動体験を行いました。また、生徒会本部役員から専門委員会についての説明を聞きました。

生徒会の取組（由良川花壇展）



14日、天候もよい中、
生徒会本部役員が「由
良川花壇展」に参加し、
生徒会スローガンにあ
る“星”的文字を飾りま
した。ぜひ、ご覧ください。

令和7年度何北中学校



私たち教職員は、生徒の健やかな成長のため、PTA会員の皆様と一緒に頑張ります。どうぞよろしくお願いします。

| 1年生 | 2年生 | 3年生 | 家庭数 | 教職員 | 合計 |
|-----|-----|-----|-----|-----|-------|
| 11名 | 14名 | 16名 | 38 | 22名 | 100以上 |

お知らせ・お願ひ

◆茶園での茶摘み交流会及び茶刈りは令和4年度から中止させていただきました。長年土地をお借りしていた所有者の方が同じ方ではなくなったことと、生徒数の減少による維持・管理の難しさがでてきているということの理由からです。しかしながら、何北茶の歴史を学んだり、中学校の敷地内にある茶の木を使い茶摘みを行ったりします。